

運営委員会 NEWS No.3

コロナの感染状況を鑑み、集合しての開催ではなく、LINEオープンチャットで資料を共有して、一定期間（3月2日～8日）を設けてGoogleフォームで回答していただく方法で、第3回運営委員会を開催しましたので、ご報告いたします。今後ともPTA活動に、ご理解ご協力をお願いいたします。

PTA会長のあいさつ

第3回運営委員会は、コロナの感染状況を鑑み、LINEオープンチャットを活用して、新たな手法で開催させていただきます。今年度最後の運営委員会でしたので、皆様と顔を合わすことができなかったことは残念ですが、このような新たな手法で開催し、皆様からたくさんの声をお寄せいただくことができれば、大変有意義な運営委員会となりますし、今後の参考にもなっていくと考えております。Googleフォームでの回答は匿名ですので、積極的にご回答いただきますよう、宜しくお願いいたします。

コロナ禍で状況が刻一刻と変わっていく中で、教職員の皆様には、いろいろと工夫をしながら臨機応変に子供達のためにご尽力いただき、感謝に堪えません。だからこそ、PTAとしてもコロナ禍で活動が制限される中でも試行錯誤しながら、少しでも学校を支援できるように、そして子供達にも少しでも喜んでもらえるように、活動してまいりました。本年、上野台小学校は開校20周年を迎えましたが、PTAで長年にわたって積み立ててきた記念行事積立金を活用して、上野台小学校20周年記念かるたを作成いたしました。このかるたは、子供達や教職員の皆様、保護者の皆様、そして地域の方々が協働して作成しましたので、地域協働学校である上野台小学校らしい素晴らしい記念事業になったと確信しております。ご協力いただいた全ての皆様に、心から感謝申し上げます。

これからも上野台小学校の良き伝統を引き継いでいけるように、そして子供達の笑顔のために、今後ともどうぞ宜しくお願いいたします。

校長のあいさつ

この一年、コロナ禍で、学校全体で大きな行事を行うことはできませんでしたが、学年別に行ったり、内容を精選して短時間で実施したり、子供たちの命を守るという視点で、できる限りの活動を行ってまいりました。行事だけでなく、朝の健康チェックや校内の消毒、教室の換気、健康を守るための指導、授業や給食、清掃においても感染拡大防止のために様々なことに配慮しながら、私たち職員一同、懸命に取り組んでまいりました。本来の指導とともに、感染拡大防止のための対応が続くことは正直大変苦しいのですが、この一年、保護者の皆様からたくさんの温かい言葉をいただいたことが、私たちの励みになりました。

コロナ禍でなければ、職員と皆様とで顔を合わせて話をする機会や、皆様に学校の様子を見ていただく機会がもっとあるはずだったと思います。学校の様子が見えないというご意見もいただいておりますが、PTAの活動や、保護者の皆様のご支援は、子供たち一人一人のよさを伸ばすことに確実につながっております。PTAの活動も、学校同様にご苦勞されたこともあるかと思いますが、子供たちが安心して安全に活動することができたのも、皆様のご理解とご支援があったからこそと、感謝申し上げます。また、この一年間、共に育てる「共育」という視点で、保護者の皆様と力を合わせながら活動できたことをうれしく思います。誠にありがとうございました。

今年度も、残すところわずかとなりました。子供たちは、学習や生活における自分の目標を達成しようと、最後のまとめにがんばって取り組んでいます。残りの日々も、一日一日を大切に、子供たちの努力を認め励まし、自信をもって新年度を迎えられるようにしていきたいと思っております。どうぞ、よろしくお願いいたします。

●●● PTA本部より報告および諸連絡 ●●●

- ① 上野台小学校20周年記念事業について（20周年記念かるた）
学校とPTA本部が協働して、かるたのデータを作成して入稿できたため、当初の見積もりよりデータ作成費を大幅に削減できました。よって、かるた代金はPTAの記念行事積立金で足りましたので、予備費からの支出はありませんでした。尚、かるたは家庭数にて配布させていただきます。
- ② PTA印刷機（リソグラフ）のメンテナンスについて
不具合があり業者にみてもらいましたが、簡単なメンテナンスで修復できました。費用はサービスしていただきましたので、予備費からの支出はありませんでした。
- ③ 会計より…教育助成金による備品購入の報告、令和3年度決算報告については、まだ未確定のため、来年度の定期総会資料にてご報告いたします。
- ④ 書記より…専門委員会へ、定期総会資料（活動報告書）と令和4年度新名簿の作成と提出を依頼しました。

- ⑤ 市P連および他団体との渉外活動等…前回の運営委員会からは、特にありませんでした。
- ⑥ 次年度準備委員会より…令和4年度本部役員の立候補者が定数に達したので、立候補の受付を終了しました。候補者は、定期総会において、賛成多数による承認によって選出されます。
- ⑦ 令和4年度上野台小学校PTA定期総会について…4月下旬頃に書面開催（ウェブ開催）します。

討議事項等

- ① 持久走大会の感想について
様々なお意見等をいただきましたので、今後の参考にさせていただきます。
- ② 班長・副班長キーホルダーについて
現在使用しているキーホルダーの金具部分（丸カン）が外れやすい、また予算を削減した方がよいというご意見があり、協議した結果、今後は班長・副班長終了後はキーホルダーを自主返納というかたちで回収して再利用し、破損や劣化、贈呈して不足した分を追加購入していくことで、予算の削減をはかっていきます。
※今後の購入分は、丸カンよりは外れづらいボールチェーンに変更します。（それでも、つなぎ目部分がとれる恐れがありますので、使用中に緩んできたら適宜締めるなどメンテナンスして、大切に ご使用下さい。）
※使用後に上野台小学校の記念品として欲しいという愛校心のある子供達には、贈呈も可能とします。
- ③ 令和4年度PTA予算案・PTA会費の減額について
 - ・令和4年度PTA予算案については、今回の運営委員会の結果も踏まえて、今後PTA本部で予算案を精査し、定期総会の資料に反映いたします。
 - ・PTA会費の減額については、賛成多数（賛成：約92%、反対：約8%）だったため、定期総会にてPTA規約第12条の改正案をご提案いたします。（年会費 2,400円⇒2,000円に減額予定）
- ④ 令和4年度クラス委員決めについて
令和4年度のクラス委員決めは、少し手法をアレンジして効率化し、もっと気楽にクラス委員に立候補していただける方が増え、クラス委員決めがスムーズになるように、以下のように変更いたします。
PTA 調査票は、原則 Google フォームでの回答とする⇒立候補者が定数（2名）に満たないクラスは、一斉メールで各クラス別に追加立候補を募集する⇒それでも定数に満たない場合は、あみだくじ等で選出する。
※クラス委員の負担はかなり軽減されておりますので、多くの方に立候補していただくと助かります。
- ⑤ 今後のひかり祭について
来年度のひかり祭の復活に向けて、今回の運営委員会で臨時委員会を設置する予定でしたが、現在のコロナの感染状況下では、来年度のひかり祭の開催可否についても不透明なため、今回の運営委員会での臨時委員会の設置は見送りました。
運営委員会構成メンバーへの意識調査で、約78%の方がひかり祭の開催に賛成、さらに約65%の方が可能な範囲で協力したいというご回答をいただきましたので、コロナ禍の現状では、まだひかり祭の開催の見通しが立ちませんが、今後のコロナの感染状況や開催可否を見定めながら、来年度の運営委員会での臨時委員会の設置を目指します。
尚、ひかり祭の費用は、不明確な予備費からの支出ではなく、臨時委員会費として予算計上いたします。
- ⑥ 学校だよりカラー印刷について
予算削減の観点から、学校だよりカラー印刷は見直した方がよいというご意見があり、運営委員会構成メンバーへの意識調査を実施した結果、現状通り学校だよりカラー版を毎回配布して欲しいという回答は約35%、教職員紹介特別号だけカラー版を配布して欲しいという回答は約57%でした。
回答結果を踏まえ、学校とも協議した結果、令和4年度の学校だよりは、教職員紹介特別号だけカラー版を外注して配布、その他は以前と同様に白黒版を学校で印刷して配布することにいたします。

各委員会より活動報告等

施設委員会		校外委員会	
12月15日（水）	第9回資源回収	1月25日（木）	第4回校外委員会（メール開催）
1月19日（水）	第10回資源回収	1月7日（金）	第5回校外委員会（メール開催）
2月16日（水）	第11回資源回収	1月12日（水）	新1年生名簿配布
2月28日（月）	次年度三役を抽選にて選出	1月30日（日）	第6回校外委員会（メール開催）
3月9日（水）	第12回資源回収【予定】	2月8日（火）	新登校班編成表の提出
		3月8日（火）	一斉下校の付き添い【予定】
		3月10日（木）	新1年生入学説明会でのお迎え 当番表作成のお手伝い【予定】